



## VERANSTALTUNGEN

01.12.2023 - 08.12.2023

<b>Freitag 01.12.2023 bis Donnerstag 21.12.2023</b>	<b>RED BULL ILLUME WAC &amp; OUTDOOR EXHIBITION</b> In einer Outdoor-Ausstellung können Fotografie-LiebhaberInnen die beeindruckenden Actionshots von 01.12. bis 21.12.2023 im Parkhaus Gaislachkoglbahn von 17:00 - 21:00 Uhr bewundern.	17:00 Uhr	<b>Sölden</b> Gaislachkoglbahn
<b>Samstag 02.12.2023</b>	<b>Sölden Party</b> Top-Stimmung bei coolem DJ-Sound.	13:45 Uhr	<b>Sölden</b> Funzone Giggijoch
<b>Mittwoch 06.12.2023</b>	<b>*Abendliche Hofbesichtigung</b> Wie könntest du deinen Urlaub noch authentischer gestalten als mit einer abendlichen Besichtigung von Hof und Stall? Nimm an der Fütterung teil und erfahre alles über die Hofarbeit.	17:00 Uhr	<b>Sölden</b> Bauernhaus Martinus

## EVENTS

01.12.2023 - 08.12.2023

<b>Friday 01.12.2023 to Thursday 21.12.2023</b>	<b>RED BULL ILLUME WAC &amp; OUTDOOR EXHIBITION</b> In an outdoor exhibition photography lovers can admire the impressive action shots from 01.12. to 21.12.2023 in the Gaislachkoglbahn car park between 5:00 pm to 9:00 pm.	5:00 pm	<b>Sölden</b> Gaislachkoglbahn
<b>Saturday 02.12.2023</b>	<b>Sölden Party</b> Top atmosphere with cool DJ-sound.	1:45 pm	<b>Sölden</b> Funzone Giggijoch
<b>Wednesday 06.12.2023</b>	<b>*Farm tour by night</b> How could you make your vacation even more authentic than with a tour by night of the farm and stables? Take part in the feeding and learn everything about farm work.	5:00 pm	<b>Sölden</b> Bauernhaus Martinus

<b>Freitag 08.12.2023</b>	<b>Opening Panorma Alm</b> Am 08.12. und 09.12.2023 rocken wir das Opening auf der Panorama Alm Sölden! Sei dabei, wenn wir die Saison mit einer Party eröffnen!	13:00 Uhr	<b>Sölden</b> Panorama Alm
<b>Freitag 08.12.2023</b>	<b>*Öztaler Bierkult(ur)</b> Entdecke Söldens einzige Privatbrauerei bei einer Führung inkl. Bierverkostung. Bei der einstündigen Besichtigung durch die Brauerei erfährst du alles Wissenswerte rund um das regionale Qualitätsprodukt – vom Einmaischen bis zum Abfüllen. Und das vom Braumeister höchstpersönlich.	16:00 Uhr	<b>Sölden</b> Bäckelar Brewery GmbH

<b>Friday 08.12.2023</b>	<b>Opening Panorama Alm</b> On 08.12. and 09.12.2023 we will rock the opening on the Panorama Alm Sölden! Be there when we open the season with a party!	1:00 pm	<b>Sölden</b> Panorama Alm
<b>Friday 08.12.2023</b>	<b>*Öztaler beer cult(ur)</b> Discover Söldens one and only private brewery with a guided tour including a beer tasting. During the one hour tour you will get to know everything about the regional quality product. And that from the brewmaster himself.	4:00 pm	<b>Sölden</b> Bäckelar Brewery GmbH

## KULINARIK

01.12.2023 - 08.12.2023

<b>Samstag 02.12.2023</b>	<b>Wein &amp; Genuss</b> Erlebe einen besonderen Abend bei einem 6-Gänge-Gourmentmenü mit Weinbegleitung. Präsentation der Weine der Weingüter: "Schindler", "StephanO", "Am Berg". Kosten: € 199,00 Reservierung: T +43 5254 30700 oder office@ad-vinum.at.	15:00 Uhr	<b>Sölden</b> AD VINUM
-------------------------------	---	-----------	---------------------------

\*Hier geht`s zur Anmeldung und weiteren Informationen zu den Veranstaltungen



## CULINARY

01.12.2023 - 08.12.2023

<b>Saturday 02.12.2023</b>	<b>Wine &amp; pleasure</b> Experience a special evening with a 6-course gourmet menu and wine accompaniment. Presentation of the wines of the wineries: "Schindler", "StephanO", "Am Berg" Cost: € 199.00 Reservation: T +43 5254 30700 or office@ad-vinum.at.	3:00 pm	<b>Sölden</b> AD VINUM
--------------------------------	--	---------	---------------------------

\*Scan the QR code for registration and more information about events

